



## **Santiago Creel responde a burlas de AMLO: "Usted y su partido se comportan peor que el PRI de los 70"**

ARATH TOVAR

**L**a respuesta contundente de Santiago Creel no se hizo esperar, luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador se burlara de él en la conferencia mañanera del pasado 9 de junio, por lo que el diputado panista no dejó pasar por alto tal actitud.

A través de su cuenta en Twitter, Santiago Creel compartió un mensaje en el cual insistió en acusar como lo dijo previamente, que Morena se comporta "peor que el PRI de los 70".

De esa manera respondió Santiago Creel en su mensaje con el cual refutó la actitud de AMLO tras el pronunciamiento del mandatario, donde exhibió un video del diputado.

En su publicación, Santiago Creel reiteró que sostiene su postura y su crítica en contra del **Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)**, así como el gobierno que encabeza el presidente AMLO.

En ese sentido, el legislador federal del Partido Acción Nacional (PAN) aseguró que **el presidente AMLO y el partido al que pertenece, tiene un comportamiento peor al "viejo PRI"**.

En su crítica a través de sus redes, Santiago Creel afirmó que **Morena y AMLO son autoritarios, clientelares y antidemocráticos**.

El diputado federal advirtió que **AMLO idolatra al PRI y la organización que prevaleció en los 70**, y fue más allá al asegurar que el gobierno que encabeza busca imitar dicho modelo

Santiago Creel criticó que AMLO se haya burlado, pues dijo que en lugar de risa, **"debería darle vergüenza"**.

Finalmente, el líder panista reconoció que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) ha podido evolucionar, pero cuestionó que el propio AMLO no lo haya hecho.

**"Lo sostengo Presidente, Ud y su partido se comportan peor que el viejo PRI de los 70: autoritario, clientelar y antidemocrático, ese que tanto usted idolatra y hoy quiere imitar. En lugar de risa, debería darle vergüenza, el PRI evolucionó, usted no"**.